

Premiere gelungen

Wolmirstedt (Iku). 59 Läuferinnen und Läufer starteten beim ersten Kanal-Ultra-Lauf in Wolmirstedt. Auch das Wetter spielte mit, so dass die Sportler regenfrei eine bzw. zwei Runden am Mittellandkanal entlang und durch Wolmirstedt laufen konnten. Den Gesamtsieg über die 27,5 km der Männer holte sich Martin Butzlaff in einer Zeit von 1:44:41h, gefolgt von Frank Schauer (1:46:03h) und Klaus Heisinger (1:55:10h). Bei den Frauen gewann Katherine Osterburg (2:14:18h) vor Angelika Berger (2:27:16h) und Veronika Lange (2:33:12h). Den langen Kanten über 55 km gewann Dirk Vinzelberg (4:17:17h) vor Gunter Schilk (4:30:12) und Frank Tschapka (4:50:19h). Kathleen Homann war die einzige Frau, die sich die Ultralangdistanz zutraute. Sie kam nach 6:13:49h ins Ziel. Nach dem erfolgreichen Debüt sind sich die Macher des Laufs einig: Es wird auf jeden Fall einen weiteren Kanal-Ultra in Wolmirstedt geben.